



Maroc : l'exarque patriarcal d'Afrique a présidé la fête patronale de l'église de la capitale



Service de communication du DREE, 13.05.2024. Le 12 mai, 2^e dimanche de Pâques, dimanche de saint Thomas, le métropolite Constantin de Zaraïsk a célébré la Divine Liturgie à l'église de la Résurrection de Rabat, capitale du Maroc, dont c'était la fête patronale. Il concélébrait avec l'archiprêtre Maxime Massalutine, recteur de l'église, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal. Une procession a suivi la liturgie.

L'ambassadeur de Serbie, le conseiller et des agents de l'ambassade de Russie et les fidèles de la paroisse assistaient à la célébration.

Après l'office, l'archiprêtre Maxime Massalutine a prononcé un discours d'accueil et remercié Mgr Constantin d'être venu partager la prière de la communauté.

L'exarque patriarcal a souhaité au recteur et aux fidèles une bonne fête de Pâques, avant de prononcer une homélie. Il a offert à la paroisse une icône des saints apôtres Pierre et Paul, des habits sacerdotaux et des objets liturgiques.

Le même jour, les élèves de l'école du dimanche ont donné un concert.

Mgr Constantin avait célébré la veille les vigiles à l'église de la Résurrection.

Le 10 mai, à son arrivée au Maroc, l'exarque d'Afrique a rencontré le consul général de la Fédération de Russie à Casablanca, O. Prokhorov.

Le même jour, le hiérarque a visité la paroisse de la Dormition de Casablanca, où le père Maxime a célébré un office d'intercession. Mgr Constantin s'est ensuite entretenu avec les fidèles, répondant à leurs nombreuses questions.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91766/>